## PORVENIR ROMPIÓ MARCA HISTÓRICA EN MAGALLANES: CALOR LLEGÓ A 32.2 GRADOS

En Punta Arenas se llegó a 24.8°C. Para este martes se esperan sobre 24.

Otra vez el bendito sol. El calor nuevamente se tomó la Región de Magallanes, en una jornada marcada por la masiva salida a sectores campestres, a la costanera, plazas y lugares de atractivos turísticos.

Los magallánicos, visitantes y muy en especial los niños disfrutaron de los 23 grados que se promediaron en horas de la tarde de lunes, los que llegaron a su punto máximo a las 15:28 horas cuando se llegó a 24.8 grados.

La misma temperatura se pronostica para hoy, aunque no se descarta que incluso sea mayor. Y aunque habrá una baja a partir del miércoles, se esperan 14°C con tendencia al alza.

Pero no sólo los puntarenenses disfrutaron del calor, porque el récord histórico de Magallanes se registró en Porvenir, donde hubo 32.2 grados. La más alta daba cuenta de 30 grados, en Punta Arenas, durante el año 1910.

En Villa Tehuelches, en la comuna de Laguna Blanca, el termómetro llegó a los 32.1; Cerro Castillo tuvo 31.8°C; Cerro Sombrero 30.8°C; Puerto Natales registró 30.1°C; Pampa Guanaco 29.6°C; Puerto Williams 25.1 grados.

Foto Pedro Ojeda O.

6358total visits,2visits today